

学校だより

令和5年度忍小 学校教育目標

「みんなで つくる 楽しい忍小」

☆ちようせんしょう！☆つなごろう！☆学びつづけよう！

(かていすうはいふ)

しのぶ しょう つう しん

# 忍小通信

令和5年度 第19号

令和6年3月15日発行

四條畷市立忍ヶ丘小学校

校長 香村 紀子

そつぎょう

## 卒業おめでとう



いよいよ今年度の卒業式の日が近づきました。

昨日は、本当に久しぶりに全学年が集まって、お別れ式をすることができました。前にこのようなお別れ式

をしたのが、5年前。この間、一学年ごとにお別れをしたり、運動場で送ったり、と様々に工夫して行ってきま

した。工夫をしながらも、このお別れ式の場を大切にしてきたからこそ、続けてこられたのだと思います。

そして、5年ぶりのお別れ式は、体育館中が涙であふれた時間となりました。

6年生は、ペア学年でこの1年間一緒に時間を過ごし、たくさんのごとに取り組んできた1年生が発表を

始めると、もう涙があふれていました。そこから、それぞれの学年の発表が、6年生の涙を誘い、その姿が

他の学年の涙を誘う、といった具合です。こんなにも、子どもたちは学年を超えて、たくさんのおともかか

り合ってきたのだなあ、と温かい気持ちになりました。

18日(月)は卒業式。6年生にとって晴れの門出の日を、教職員一同、保護者のみなさまと共に、見守って

いきたいと思います。当日、それぞれのおうちで他の学年の子ども達がお祝いの気持ちで過ごしていること

も、6年生に伝わるはずです。卒業生のみなさんにとって、すてきな思い出深い一日になりますように。